Kinderfasching mit dem Schlaufuchs

Tolle Partystimmung gibt es beim Kinderfasching in Rothemann am Sonntag, 17. Januar, ab 14 Uhr. Das lässt sich auch der Schlaufuchs nicht entgehen. Der Rotpelz freut sich ietzt schon auf die Polonaise mit seinen kleinen Freunden durch den Festsaal. Für die richtige Partymusik sorgen Frank und seine Freunde. Das "Kunterbunte Kinderzelt" bringt Spiele mit. Vier Kindertanzgruppen zeigen ihre Tänze, und Schlaufuchs-Reporter Niclas führt mit seinem Papa durch das Programm. Karten für den Fastnachts-Nachmittag im Bürgerzentrum Rothemann gibt es bei Reiths Nahkauf (Rothemann), Blickpunkt Mode (Eichenzell) und Tankstelle Seng (Hattenhof). Karten kosten für Kinder 1 Euro, für Erwachsene 2 Euro. sko

FZ_11.01.2016



Polonaise, Hüpfburg und ganz viel Musik

EICHENZELL (MK). Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr gibt es auch 2016 wieder den Kinderfasching in Rothemann. Die örtliche Vereinsgemeinschaft lädt für Sonntag, 17. Januar, um 14 Uhr ins Bürgerzentrum ein. Dieses Mal wird der Kindermusiker Frank Acker für Stimmung sorgen. Seine Live-Auftritte sind ein ganz besonderes Mitmach-Erlebnis – sie animieren zum Singen und Tanzen. Begleitet wird er vom Zappeltier und Prinzessin Mikidoo. Des Weiteren werden vier Kinder-Tanzgruppen aus Rothemann ihre Show- und Gardetänze vorführen und der Schlaufuchs wird sich unter den Gästen befinden. Er freut sich schon auf die große Polonaise mit den Kindern. Darüber hinaus steht den ganzen Nachmittag eine Hüpfburg zum Springen und Toben bereit. Moderiert wird das Ganze von Schlaufuchs-Reporter Niclas Goldbach und seinem Vater Torsten. Karten gibt es im Vorverkauf bei Reith's Nahkauf in Rothemann, bei der Tankstelle Seng in Hattenhof und beim Modegeschäft Blickpunkt in Eichenzell.